

# 北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.7 2024.5.2 文責 上谷基博

## 生徒による制服検討委員会を行いました。

4月30日(火)の放課後、有志生徒2名と生徒会本部役員5名で生徒による制服検討委員会を行いました。2,3年生のみなさんはすでに知っているようにR7年度入学生より、これまでスカート一択だったセーラー服にスラックスを導入します。冬場の防寒対策にもまた多様性にも配慮したものです。また、カッターシャツやブラウスに代わるポロシャツも導入します。(現行の制服はR7年度以降も着用OKです)この一連の方向性については、昨年度、本校PTA代表や校区内2小学校PTA代表、本校学校運営協議会代表等、大人の方々で決定していました。



今回生徒による制服検討委員会で考えてもらったことは2つ。1つはスラックスをベルトタイプにするかゴムタイプにするかということ。実際に履いて比べてもらいました。ゆったりと履けることや価格が安価(2000円ほど違います!)であることからベルトタイプを採用することに決定しました。もう1つはポロシャツに入れるマークの刺繡のデザインです。センターのボタン部分に入れます。「かしば・きた」の頭文字である「KK」がシンプルな字体で入ることになりました。スラックスやポロシャツは在校生も購入可能になりますので、詳細は追ってお伝えしていきますね。

## 常任委員会が開催されました。

5月1日(水)の放課後、今年度初の常任委員会が開催され、1年間の体勢づくりが行われました。今年度は次の7つの委員会が編成されています。室長による「代議委員会」「保健委員会」「整美委員会」「図書委員会」「放送委員会」「文化委員会」「給食委員会」です。

各クラスどのようにして決めたかは様々かもしれません、委員のみなさんには誇



りと責任を持って頑張ってほしいと思います。よく「生徒が主役」って言うよね。それって生徒が自主的に動いて自分達の学校生活が少しでも向上するようにして行くことだと思います。何でもかんでも大人がやっちゃうのは良くないよね。1回目は体制作りだからどうしても先生が仕切っていたと思うけど、今後はなるべく

自分達で進めて行ってほしいな。この前お伝えした『を目指す生徒像』のトップ「自ら学び、自ら考え、自ら行動に移すことができる生徒」を目指してほしい。

君たち自身の学校生活をよりおもしろく、より快適にするため、一肌脱いでみよう。

大いに期待していますよ。



## GWが終わったら、いよいよ出発だ!!



さっき3年生担当の先生から修学旅行のしおりをいただきました。左の写真がそれです。表紙には「思い出の1ページに!いや10ページ!~奈良ではみられない景色、広島・四国ならでは~」というスローガンが書かれています。表紙・裏表紙ともイラストがすべて旅行にまつわるもので、見ているだけでワクワクしてきます。5月8日から10日までの3日間。今のところ天気も良さそうです。22名の修学旅行実行委員がしおり作成はもちろん、レクレーション企画・運営、きまり・ルールの決定やいろんな場面での司会進行を担ってくれるようです。1,2年生のみなさんも鶴を折ってくれましたが、あの鶴は1日目広島の平和公園にある「原爆の子の像」前でのセレモニーで供えられます。

そして5月10日に1年生は京都、2年生は神戸へそれぞれ校外学習に出かけます。2学年とも現在絶賛準備中のようですね。どちらも思い出深いものになるように戸前準備をぬかりなく、楽しみながら進めてくださいね。

さあ、明日から4連休。体調を崩さず、お互い有意義に過ごしましょう。

